

Auf Nachwuchssuche

Walpertskirchen – Viele Einsätze rund ums Hochwasser leistete die Walpertskirchener Feuerwehr, wie in der Jahreshauptversammlung am Samstagabend im Gasthaus Büchlmann berichtet wurde. Zwar hatte man in der eigenen Gemeinde nicht mit der Wasserflut zu kämpfen, half aber dafür vor allem in Hörlkofen und in Erding mit. Dabei habe das Versorgungsfahrzeug gute Dienste geleistet, das Tag und Nacht im Einsatz gewesen sei, um Sandsäcke zu transportieren, berichtete Vizevorsitzender Jochen Göß im Pressegespräch.

Seiner Initiative ist es auch zu verdanken, dass die Floriansjünger einen Scheck von 1000 Euro von der Allianz bekamen, das in Geräte der Technischen Hilfeleistung für Hochwassereinsätze investiert werde. Dieses Jahr hat der Verein ein größeres Projekt vor. Neben der freigeordneten Wohnung im Feuerwehrhaus soll im Dachgeschoss eine Bekleidungskammer für die Schutz- und Ver-



Über eine Spende von 1000 Euro für die Hochwasserhilfe freut sich die Walpertskirchener Feuerwehr (v. l.): Vorsitzender Josef Mayr, Kommandant Roland Röhling und Vizevorsitzender Jochen Göß.

FOTO: VOGEL

einskleidung eingerichtet werden. „Einbau und Finanzierung organisiert der Verein“, erläuterte Göß. Außerdem soll der Schulungsraum im Feuerwehrhaus bald mit einem Beamer ausgestattet werden.

Der äußerst aktive Jugendwart Karl Bürger hat jetzt an

Haushalte mit Kindern und Jugendlichen einen Brief verschickt, um für die Mitgliedschaft in der Jugendfeuerwehr zu werben. Auch im geselligen Leben engagiert sich die Feuerwehr und beteiligt sich an der diesjährigen Maibaumwache. Zudem ist wieder ein Vereinsausflug geplant. vev